

**Antragsgegenstand: Auflösung der Diözesanarbeitsgemeinschaft
Jugendbildungsstätten**

Antragssteller: BDKJ-Diözesanvorstand

Antragstext:

Die BDKJ-Diözesanversammlung möge beschließen:

Die Diözesanarbeitsgemeinschaft Jugendbildungsstätten wird ab sofort aufgelöst.

Begründung:

Die DAG wurde zur besseren Vernetzung und Kooperation zwischen den Verbänden und den Jugendbildungsstätten gegründet. Diese Ziele werden durch das gemeinsame Treffen der Jugendbildungsstätten mit dem Treffen Ausbildung und durch die bestehenden Kooperationen in anderen Formen der Zusammenarbeit erreicht.

Wie auch aus dem Bericht des Vorsitzenden der DAG zu dieser DV deutlich wird, benötigt es daher keiner DAG zu diesem Thema mehr.

Antrag angenommen

BDKJ-Diözesanversammlung 05. - 07.07.2013